

LA NOCHEVIEJA en el mundo hispánico



ESPAÑA

Los españoles comen doce uvas al ritmo de las doce campanadas que indican la llegada del nuevo año. Y es que la tradición asegura que quien complete la operación sin atragantarse tendrá suerte en los doce meses siguientes.



ARGENTINA

La tradición manda despedir el año con fuego. Los argentinos construyen muñecos de madera, tela y papel con la mejor de las intenciones y los queman. Es un rito purificador, una forma de deshacerse de todo lo malo que trajo el año que acaba.



COLOMBIA

El 31 de diciembre, los colombianos siguen agüeros como : recibir la medianoche de pie, por ejemplo, para tener suerte y salud; dar un portazo cuando suenan las doce para alejar de la casa a los malos espíritus; besar en primer lugar a una persona del sexo opuesto para obtener buena fortuna...



MÉXICO

Los mexicanos tienen algunas tradiciones peculiares como barrer la casa esa noche para que el nuevo año sólo traiga suerte "limpia". Otros aseguran que pasearse esa noche con una maleta favorecerá los viajes en los meses siguientes. Otros insisten en llevar ropa interior roja para encontrar el amor...



VENEZUELA

Los venezolanos preparan la "hallaca", un plato especial como símbolo de buena suerte para el año que llega. También es costumbre escribir los deseos en una carta que, ya en enero, cada uno quema para asegurarse de que nadie más pueda leerla.



PERÚ

En la Nochevieja, se pueden escuchar los estallidos de cohetes, y los brindis de champagne o de sidra. También muchos creen en supersticiones como el uso de prendas íntimas de color amarillo en símbolo de atraer la buena suerte. Otros participan de la quema del muñeco, representando la figura de algún político malo. El muñeco representa lo viejo, lo que se quedó atrás. Su quema significa su fin, su eliminación.